



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山**オ400回 例 会 昭和58年9月12日(月)午後 12時30分 於 海南商工会議所****1. 開 会 点 鐘 土岐甚五郎会長****2. ロータリーソング 「我等の生業」****3. ビジター紹介 御前昌一様(和歌山東R.C.) 宮本八郎様(有田R.C.)  
遠藤香苗様(海南R.C.)****4. 出席率の報告 会員総数 53名 出席者数 43名 出席率 81.13%  
前回修正出席率 90.57%****5. 会長スピーチ**

皆さん、お暑い中を多数出席下さいまして有難うございます。ビジターの宮本さん、御前さん、それから遠藤さんようこそいらっしゃいました。

特に御前さん、今迄再々お見え頂いておったんですが、一寸此の頃ご無沙汰しまして、新年度になって始めてお見え頂きまして、どうも有難うございます。会員増強に関して、皆さんの御協力で、お二人の方の御名前を郵送致しまして、いろいろ御判断を仰いでいる訳ですが、どうぞ宜敷くお願ひ致します。

本日は、当R.C.の400回の記念例会と云う事でございまして、前会長の宮田君と、前々回会長の片山君に卓話を頂くようになってございます。

昨日非常に好天に恵まれまして、暑くなし寒くなしと云う事で、ゴルフ会が催されまして、成績の程は又後程ご披露頂きたいと思います。有難うございました。

**6. 幹 事 報 告**

- メイキャップ 和歌山R.C. 尾初瀬恭生君 9月6日

和歌山南R.C. 中野 幸生君 9月9日

- 例会臨時変更のお知らせ

和歌山北R.C. 9月19日(月)→9月19日 6:30~ バンビー

- 認証状伝達式の御案内

大阪大手前R.C. 10月21日大阪国際ホテル

- ・ 第二水曜日9/14が理事会ですが、1日早く13日の7時から、木村屋さんで10月の定例理事会を開催させて頂きます。

## 7. 委員会報告 社会奉仕委員会

- ・ 秋の全国交通安全運動の交通事故をなくす、海南市民運動推進協議会から、パレードの参加者を、海南東R.C.で10名、内容は9月23日（金）12時45分消防署南側広場へ集合。理事の方10名、出来るだけ出席お願ひ致します。
- ・ ロータリー情報委員会より 15日の午後8時から「初音」で、新入会員候補の方々のインフォメーションをやりたいと思いますので、御推薦を頂いた会員方々よろしく。

## 8. 第400回記念卓話 前会長 宮田敬之佑君

- ・ 400回例会と云う事で、卓話せよと御指命受けたんですけど、何の用意もせずに此の会場へ来たのですが、前座を私がつとめさせて頂きまして、後程ロータリーは、「これだ」と云うような話を、片山先輩の方からお聞き頂く事になって居りますので……

さて、思い出話と云う事でございますけれど、先日ガバナー特別代表の玉置さんがお見えになって、此のクラブの創立当時の思い出話をされましたけれども、あの時に出てこなかったような話も、2、3ございます。

6月中に理事の選考も終りまして、いざ会長選出と云う時点になりまして、理事の中で、吉田さんにやってもらおう、と云う事だったんですけど、「ワシはどうもならん、一寸前窪、表へ出て来いよ」と云う事で、確か3階のエレベーターの前で、シャンケンをして前窪さんが敗けて、前窪さんが会長を引き受けたような事です。それから此の年は、認証状の伝達式がございまして、実行委員長に柳川さん、私は副をつとめさせて頂いて、柳川さんの足を引っ張ったような訳でございます。ただ目的達成の為に何とか25名が一丸となろうと云う事で、親睦を重点におき何とか成功しました。

二年目は、吉田さんが会長で、中尾さんが職業奉仕委員長と云う事で、社会見学を楽しませていただきました。

三年目、此の年は世界大会が東京で行われました。その当時会員33名だったんですけど、25名参加と云う事で、厳粛なる世界大会に開会前に出席して、会場前で撮影してきたような次第でございます。

四年目は、岡田会長さんの年でございました。私個人的なことですが、家族会のバレーボールで、アキレスケンを切り、岡田先生に本当に御迷惑をおかけしました。それ以後バレーボール・ソフトボールが途切れて居りますが、来年は甲子園出場と云う事でございますので、是非共ソフトボールを復活して頂きまして、若い方々のハッスルした姿を見たいものです。

次に五年目に坂上さんが会長の時に、アジア地区大会と云うのが、韓国のソウルでございまして、これも出席は会場へ行って会場を見ただけ、此の年に坂上さんが始めて、江東クラブの安会長と食事をされまして、それが芽生え、今日江東R.C.と姉妹クラブの締結をしたような訳でございます。以上五年間の思い出を話しましたが、次は10周年に後半の5年分を話させていただきます。

• 前々回会長 片山博之君

宮田さんに、ザーと走られると後はもう云う事がなくなってしまったので、私自分担当致しまして、非常に思い出深かった二年間と申しますのは、1976年～1977年吉田会長時に幹事をやらせて頂き、又1981年～1982年会長をやらせて頂いた事位しか憶えて居りません。一番ともかく此の年に、あの1976年～1977年のいわゆる二代目吉田さん時の幹事で、何と云っても現在我々がやって居ります例会が、オ一例会が夜間になったと、これを1976年の8月のオ一例会から始めたのですが、この時もクラブ催促の変更で、どんな事したらええのやら、さっぱり解らん。

ともかく催促変更せんと、例会日時間変える事出来ないから、ともかくやらなきゃならないし、どう云うふうな手続きをどうしていいのやら、さっぱり訳わからんままに、じゃあ理事会で決定したと云うて、玉置さんに聞きに行ったら、そんなの変更して夫々変更しました、と云うて出しゃあええんだ、と云うお返事しかもらえなかつて、ああそうかそうしたら何と云つても大元締のR.I.へ出さんといかんのかいなあ、と云うような事で、R.I.とガバナー事務所へ、こうこうこう云う事で、こういうふうに変更しました、というような文章を丁寧に出した訳ですが、後で段々調べて見ると、何もそんな事する必要なくて、クラブ催促というのは、会員に前もって連絡してある例会場で、過半数の賛同さえ得られればという事なのです。

1981年～1982年会長をやらせて頂きましたが、この時に現在我々クラブ定款の第2条区域限界というのがございます。このクラブ定款の区域限界が、それ迄は紀勢線の東側と海南市、及び野上町美里町、こういう表現だったのでございますがこれじゃどうも地域が、矢張り現実と定款と何かバラバラじゃないか、というような事で、ずっと前からいろいろお願ひしたんですけども、仲々説得する根拠がはっきりしなくて、海南クラブさんの方で、仲々ウンといってくれなくって当惑したんですが、丁度私共時のガバナーの追田さんに、年度が始まる少し前にお目にかかる機会がございまして、私と中村君とで丁度地区大会の晚だったと思います。

その後で、次年度の会長・幹事会があって、その帰るバスの中で、追田ガバナーノミニーと一緒にする事が出来まして、実は追田さん、我々こういう事を考えて

クラブの地域限界を変えたいと思うんだけど、何とかならないものだろうか、というような事をご相談する機会が持てまして、それでないと私会長やって行く自信がない、というような事迄申しますと、まあ一応考えましょう、という事でした。

これも裏話的な話を、当時海南クラブさんは、海南市と海草郡全域というふうなテリトリーを持っておると自負して居られたんですが、R.I.から取り寄せてみると、我々のクラブは、紀勢線の東側と、野上町美里町。海南クラブさんは、紀勢線の西側と下津町。こういうふうになっています。海南市全域野上町、美里町、下津町というふうに、現在の地域限界を獲得して居ります。

## 情報抄録より

### ロータリアンの言葉

「あまりに主観的にその将来性を推測した結果、優れた人物を見過ごす場合が非常に多い。周囲の人を見回し、R.I.の条件を満たしているならば、その人に私達の素晴らしい運動を紹介するのは、あなたの任務である。会員候補者は、あなたの周囲にいる、少し客観的になれば、会員候補者が成長し、あなたのクラブが人類への奉仕を増大させるのを援助できよう。あなたが、バッジをつけてくれるのを待つ以外の方法を、持っていないロータリアン候補者が多数いる。直ちに行動に移そう！」

### ロータリアンロドニーグッドール（南アフリカ）

「私は、ロータリーを通じて奉仕し、人生を人類により有益なものとするための機会を信じている。私は、このことを信じているから、ロータリアンなのである」

## ニコニコ・米山・BOX

御前 昌一様 400回おめでとうございます。何千回と続けるように。

遠藤 香苗様 400回記念おめでとうございます。私が会長の頃この会が出来上がったので、感ひとしおでございます。

前澤 紀文君 80会コンペ2位

奥村 匠敏君 " 3位

山野 明君 昨日コンペで、向井君と会社当りました。

西岡 豊君 有難うございました。

中村 隆俊君 クラブの為に馬をあてたような感じでした。

楠部 賢計君 丁度韓国の飛行機が落された頃に、アメリカへ行きました。私等の乗ったのは、パンナムでして、帰りは大韓で帰ろうと思ったのですが、パンナムで帰りました。

岡本 正君 去る9日救急の日がございますが、一日救急隊長という事で、制服制帽をお借りしまして、大変気持良かったです。